
PlantaDoce.

Público

Baleares confía a Astellas un contrato de dos millones para llenar el botiquín de sus hospitales

La compañía farmacéutica japonesa ha resultado adjudicataria de un concurso para dotar de medicamentos de laboratorio a los centros hospitalarios dependientes del Gobierno insular.

A.Escobar
29 mar 2019 - 04:58

Baleares confía a Astellas un contrato de dos millones para llenar el botiquín de sus ho

Baleares abastece sus hospitales con nuevos medicamentos. El Gobierno de la comunidad, a través de la dirección general del Servicio de Salud, ha anunciado una inversión de dos millones de euros para el suministro de fármacos exclusivos, tal y como consta en la plataforma de contratación del sector público. La multinacional farmacéutica japonesa Astellas Pharma ha resultado adjudicataria de la licitación del Ejecutivo autonómico.

En concreto, el Ejecutivo regional destinará 1,97 millones de euros al reparto de fármacos de laboratorio, que irán destinados a los centros dependientes del Servicio de Salud Balear. El plazo de ejecución del contrato es de 24 meses.

De acuerdo con la información remitida por el Gobierno Balear, a la que ha tenido acceso PlantaDoce, **el pasado agosto el subdirector de compras y logística emitió un informe mediante el cual justificaba “la necesidad de contratar el suministro de medicamentos exclusivos del laboratorio Astellas Pharma”.**

Astellas Pharma tiene en la localidad madrileña de Pozuelo de Alarcón su filial española

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/baleares-confia-a-astellas-un-contrato-de-dos-millones-para-llenar-el-botiquin-de-sus-hospitales>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Asimismo, con fecha 9 de agosto se emitió el informe justificativo del precio adecuado al mercado, por parte de la subdirección del Gobierno Balear. Una vez realizado este paso, a finales de 2018 el órgano de contratación aprobó el expediente del concurso, el gasto y los pliegos, hasta ahora que se ha formulado la adjudicación.

Astellas Pharma es una compañía con sede en Tokio, que opera en cuarenta países de Europa, Oriente Medio y África. En el Viejo continente, la farmacéutica tiene su sede central en Londres, mientras que la filial española se encuentra en la localidad madrileña de Pozuelo de Alarcón. Astellas Pharma Europa está centrada en cuatro áreas terapéuticas: urología, oncología, trasplante y antiinfecciosos.

Entre los productos más reconocidos de la firma nipona se encuentran Xtandi, para tratar el cáncer de próstata; Betanis; para el tratamiento de la vejiga hiperactiva, y Linzess, indicado para afectaciones relacionadas con el intestino irritable. La compañía cerró el ejercicio fiscal 2017, concluido en marzo del año pasado, con unas ventas globales de 1,3 billones de yenes (10.465 millones de euros).

En paralelo, el pasado febrero la consejería de Salud de Baleares anunció que contratará el servicio de terapias respiratorias domiciliarias y de otras técnicas de ventilación asistida para los próximos dos años por un importe máximo de 31,7 millones de euros.